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天天娱乐

我比邓超接地气，
又比不上宝强

沙
溢

主演《结婚前规则》回归喜剧，谈形象定位、家庭

胡可和沙溢是娱乐圈姐弟恋的
模范夫妻，从当年的一见钟情，到如
今的儿子绕膝，沙溢非常满足现在的
生活。在处理和丈母娘的关系上，沙
溢又独有一套：他刻意让自己家和丈
母娘家离了两站地，方便照顾，但又
不会离得太近。沙溢谈到近期流行
的“爸爸类”节目，明确表示不会参
加：“我不想让儿子有优越感”。

问：你儿子是跟你亲还是跟胡可亲？
沙溢：我一直觉得跟我比较亲，但她（胡可）不承

认，因为她觉得自己每天带着。可能我儿子比较会
表演，和我在一起时特别黏我。

问：你和胡可之前一起拍过《孩奴》，以后还会
一起合作吗？

沙溢：那个戏我特别崩溃，每天吵架，它太沉
重了，它的主题就是争吵。我俩生活当中都不吵
架，拍那个戏每天吵上四五架，我都快进医院了，
特别难受。你生活当中是特别真实的一个人，
然后（戏里）每天在不停地吵架，我演着经常会
出现幻觉。

问：什么意思？
沙溢：我在想这家伙（胡可）心里是

不是对我有意见，瞪着眼、咬着牙地看
着她。有时候收工回家，我也会偷

偷观察、琢磨，感觉她又惹着我
了。所以我发誓，两口子以

后不能演戏，像我这
种心眼小的受

不了。
问：以后就一起演喜剧呗。
沙溢：也不行，反正不能演有关系的

角色，没关系的可以，比如说是两对夫妻。
（不怕对方有激情戏吗？）不怕，我也给自己多
加点激情戏。

问：你和你丈母娘关系咋样？
沙溢：我们家，我最喜欢的是我丈母娘，用我

的原话来讲，我找到了一个我理想中的丈母娘，我
的媳妇都没丈母娘优秀。我丈母娘是什么活都干
了，什么话都不说。为我们所做的一切，没有怨言，
然后对我们还能充分地理解。

问：为什么关系这么好？
沙溢：因为我会跟她聊天，她是一个特别严肃、

严谨的人，他们全家都是，包括胡可。（不是吧？）她
能开玩笑完全是工作导致的，她为什么后来不主持
了，也是因为她个性改变不了，她主持的时候其实
很不舒服。她很不像我，会跟人家斗嘴、斗贫。

问：想不想带孩子参加“爸爸类”节目？
沙溢：不太可能，你想在生活中，我要批评

我儿子，我都会找一个很秘密的空间，我要给
孩子留面子。如果把这些都拍出来了，让全
国人去看，我以后怎么去训他，怎么去说
他？而且我也希望他是一个没什么优越
感的小孩，我怕通过一个节目，他成为
小明星，我觉得对他成长来讲，可
能不太好。我觉得他现在这样
挺好的，每天就穿一个小裤
衩满院子跑。

(凤凰)

家庭的事
我们家我最喜欢我丈母娘

《武林外传》之
后整整有七
年，沙溢都没

有再碰喜剧角
色，当年为了转

型争取更多的正剧角
色，他还到一些剧组去演

配角甚至小角色。那时候，有粉丝
看不下去，自发地带着横幅到拍摄地

去为沙溢争取“权益”，结果被沙溢劝
住了。如今他不仅再演喜剧，甚至还成

为综艺节目《喜乐街》的常驻笑星。沙溢
说，这次则是有意回归。

问：为什么当时不演喜剧了？
沙溢：《武林外传》那个是2006年，当时

其实电视剧的整体态势还是以正剧、大戏
为主。所以在《武林外传》之后，我想找
一个略带喜感的都市小人物的戏，剧本
写得好的基本没有。所以后来索性开
始演正剧，我改变不了整个行业形

态，只能演正剧了。
问：那现在行业不一样

了？
沙溢：对的，这几
年开始，大家更

喜欢这种喜闻乐见接地气的生
活戏，小人物、又很积极向上的角
色非常受欢迎，所以我才会开始（转
型）。另外我也演了那么多正戏，演得
挺累的，天天装得挺难受的，所以就回归
了。

问：演喜剧不也会很累吗？
沙溢：《结婚前规则》这个剧组特别好

玩，因为首先都是年轻人居多，我们就组建了
一个前规则班，我是男班班长，马苏是女班班
长，班主任是导演杨影。因为他名字和An⁃
gelababy的中文名（杨颖）同音，我给他起的外
号就是 baby，一个 50多岁的 baby（笑）。然后
李乃文因为岁数比我大，但谁让他混不上男
主角呢，所以我就让他当师母。（笑）

然后我们经常出去吃饭、喝酒、唱歌，
每次所有人都要系着红领巾，吃着饭还敬
礼。反正大家心里都放松，都很亲切，这
样才能演好喜剧。

问：你觉得现在喜剧人才缺乏吗？
沙溢：不缺乏，太多了，黄渤、宝

强。邓超现在也演喜剧，不过我
是介于邓超和宝强之间的那
种。我比邓超接点地气，
比起宝强又没那么接
地气。

再演喜剧
以前装得挺难受，所以就回归了

在即将于7月11日登陆北京卫视的电视剧《结婚前规则》中，沙溢演绎了一个被马苏“家暴”，自诩为“挨踢男”的喜感角
色，这部剧也算是他自《武林外传》之后回归喜剧的作品。在演了“白展堂”之后，沙溢觉得喜剧少有优秀的剧本，于是接演了

《三国》《青盲》等正剧，如今他认为喜剧到了好时候，观众更愿意看接地气的故事，因此又趁机回归，也让自己不再那么“装”。
和过去《武林外传》里的搭档姚晨、闫妮相比，沙溢并不算红火，他坦承自己也曾经“介意过一阵”，但如今他已想通，认为男演
员的上升空间要小很多。

问：姚晨和闫妮她们现
在都发展得不错，你会有种
和她们比较的感觉吗？

沙溢：我和闫妮的关系
一直很好，之前我拍《秀才
遇到兵》的时候，她也在同
一个基地拍戏，她经常会给
我送个水果，我也给她送个
肉夹馍什么的。

在前几年时自己还会
比较介意，如今已经释

怀了。女演员在这
个环境下，遇

到 一

个好的机遇会上升得很
快。但是男演员不一样，上
升空间相对较小。像我这
种并不是偶像型的演员，只
能从20多岁慢慢熬。

问：你怎么看闫妮现在
演姐弟恋的路数？

沙溢：挺好的，她和我
不就是姐弟恋吗？哈哈
哈。但我现在都这样
了，也不能再找个比
自己大的演吧。

谈和“战友”比较
以前我挺介意，现在释怀了


